



ジュンコーポレイション

# かわら版・秋号

2024年  
Vol.42

JUN  
CORPORATION

品質管理課 佐藤



## ジュンコーポレイションの公式ページのご紹介

社長のBLOGは情報満載で好評です。ガスインジェクション技術や健康経営などなど…ご覧ください！



ホームページ

HP、BLOGは社長が日々更新しています。



Facebook

Facebookは社長が時々更新しています。



Instagram

InstagramはFBと連携しています。



Instagram

社員が運営するInstagramです。



YouTube

YouTubeは動画があれば更新します。



## 目標に向かって前進中【中間発表会】

2024年7月15日に社内改善活動の中間発表を行いました。

今年のテーマである「売上12億」に向けて、上半期の取組みの進行状況を発表しました。グループごとの話し合いでは、活発な意見が飛び交っています。社長「実にたのもしい…」



## ジュンチュウ2024

今年もジュンチュウ作りしました。製造課の高橋さんがデザインしました。「社長かくれんぼチュウ」ご来社につき1つプレゼント中。



## 実習生の宿舎を大幅リホーム♪

シャワー・洗濯機・トイレなどの数を増やし、より過ごしやすい環境になりました。

アメリカンなシャワールームをイメージしました…  
きれいに使ってね～

タイルが  
おしゃれ✨



## 祝！女性技能士誕生

プラスチック射出成形技能士検定試験に品質管理課の佐藤さんが合格！！  
ジュンコーポレイション初めての女性技能士が誕生しました。

技能検定2級

合格



## 「ぐんま経済」9月号に記載

群馬経済研究所「ぐんま経済」9月号にとり上げていただきました。ジュンコーポレイションの健康経営社の取組みが紹介されています。ぜひ一読ください。[20240900-ぐんま経済.pdf \(jun-corporation.com\)](https://www.jun-corporation.com/20240900-gunma-economy.pdf)

従業員のコミュニケーション増加により生産性が向上するといった効果もみられた。

- 会社での喫煙者が減少した。2024年1月から、紙巻きたばこの喫煙者はゼロになった。
- 従業員の体調が改善し、病欠が激減した。
- 運動をする従業員が増え、運動不足解消、ストレス発散に繋がった。
- 従業員間のコミュニケーションが増え、協力関係も強まり、生産性が向上した。



毎日、乳酸菌飲料を従業員全員に提供



## 群馬県民のソウルフード

富岡市にある上州名物の焼きまんじゅう屋さん「香萬(こま)」。スタンダードな味噌ダレからごまダレやあんこ入りなどの変わり種まで、様々な味が楽しめます。

旨！美味！

